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НОВОСТНЫЕ СООБЩЕНИЯ С УПОМИНАНИЕМ ФБУ 

«РОСЛЕСОЗАЩИТА»/ Центр защиты леса 

 
В Курской области высадили более 350 гектаров леса,  сетевое издание Seyminfo 

Татьяна Кандаурова, директор ГУПКО «Солнцеволес»: «Семена мы отправляем в 

Центр защиты леса Воронежской области  на проверку качества. Там нам выписывают 

сертификат соответствия, какого класса семена. И потом начинаем их высеивать. В 

этом году мы собрали где-то полторы тысячи кг, в том числе дуба мы собрали где-то 

тысячу кг». 

https://seyminfo.ru/v-kurskoj-oblasti-vysadili-bolee-350-gektarov-lesa.html 

 

В питомнике Солнцевского района Курской области завершили высадку 

деревьев, ГТРК «Курск» 

https://gtrkkursk.ru/news/20688-pitomnike-solncevskogo-rayona-kurskoy-oblasti-zavershili-

vysadku-sazhencev 

 

Председатель комитета природных ресурсов Курской области посетил 

Солнцевское лесничество, Курская правда 

https://kpravda.ru/2021/11/24/predsedatel-komiteta-prirodnyh-resursov-kurskoj-oblasti-

posetil-solnczevskoe-lesnichestvo 

 

Заседание лесного совета провел губернатор Архангельской области Александр 

Цыбульский, официальный сайт Федерального агентства лесного хозяйства 

Лесной совет создан около года назад по инициативе главы региона Александра 

Цыбульского. В составе совета руководители профильных министерств и ведомств 

Правительства Архангельской области, директора крупнейших предприятий 

лесоперерабатывающей промышленности Поморья, представители ФБУ 

«Рослесозащита», ФГБУ «Рослесинфорг», научно-образовательных организаций, в том 

числе САФУ. 

https://rosleshoz.gov.ru/news/2021-11-25/%D1%81%D0%B7%D1%84%D0%BE_3774 

 

Губернатор Архангельской области прокомментировал работу лесного совета, 

РИА Новости 

https://ria.ru/20211124/arkhangelsk-1760632969.html 

 

Александр Цыбульский провёл заседание лесного совета, Пинежье 

https://pingaz.ru/news/20081/ 

 

Александр Цыбульский провел заседание лесного совета, сетевое издание 

«DVINANEWS» 

http://dvinanews.ru/-cdw96592 
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Александр Цыбульский провел заседание лесного совета, сетевое издание 

«Полесецкие новости» 

https://plesnov.ru/news/14198/ 

 
Архангельская область выступит с идеей отсрочки введения системы 

ЛесЕГАИС, Новости Дня 29 

https://xn--29-jlc9a.xn--p1ai/2021/11/24/arhangelskaja-oblast-vystupit-s-idee-otsrochki-

vvedenija-sistemy-lesegais/ 

 

Профилактические мероприятия от вредителя жука-усача на площади 346,8 га 

прошли в Нижегородской области в 2021 году, «НТА-Приволжье» 

При этом по результатам государственного лесопатологического мониторинга, 

проведенного Филиалом ФБУ «Российский центр защиты леса» – «ЦЗЛ 

Нижегородской области» очагов вредных организмов по вредителю леса на 

территории лесного фонда Нижегородской области в 2021 году не выявлено. 

https://nta-pfo.ru/news/jkh/2021/news_647118/ 
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